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REQUERIMENTO Nº  127  /2020. 
 
 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.  

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, cópia do estudo e roteiro detalhado (ponto a ponto) de rotas 

e/ou trechos das linhas do transporte escolar que definiram a quilometragem 

base para contratação de empresa de prestação de serviços de transporte 

escolar de 2017 a 2020. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando os vultuosos pagamentos feitos pela prefeitura, há 

necessidade de averiguar a qualidade, periocidade e transparência dos serviços 

prestados. 

Diante do exposto, é que faço tal pedido. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 31 de agosto de 2020 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 01 

de setembro corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de setembro de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DECAMARGO 

Presidente 
 
 
 
 
 

 


